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【学校教育目標】　「社会をつくり、たくましく生き抜く生徒の育成」

七ヶ宿中学校

⑳㉑ 広報しちかしゅくNo.768令和７年１月１日号

総合学習発表会を開催しました！
　12月６日（金）に12月の授業参観として、「総合学習発表会」を体育館で開催しました。この発表会では、各学年
が今年度の「総合的な学習の時間」で取り組んだいくつかの内容の中からテーマを決め、活動の様子や学んだ内容な
どについて発表しました。
　１年生の発表内容は「きてみて七ヶ宿おもてなしプロジェクト」でした。町内職場体験学習、仙台自主研修を通し
て学んだこと生かし、七ヶ宿の地域おこしのアイディアを１人ひとつずつ提案しました。
　２年生の発表内容は「職場体験学習」でした。１年生の時に行った町内での職場体験学習での学びを踏まえて、２
年生では町外の事業所で職場体験学習を行いました。七ヶ宿町では体験できなかった事業内容の職場も多く、新た
に学んだ事柄などについて発表しました。
　３年生の発表内容は「地域交流学習」でした。中学校３年間の総合的な学習の時間をはじめ、これまで多くの行事
などを通して地域の方からたくさんのことを学ばせていただきました。七ヶ宿町に対して、これまでの「恩返し」の
気持ちも込めて、何か町に貢献できることはないかを考えながら活動に取り組み、その活動内容などについて発表
しました。
　会の終わりには、講評として小関町長様からたくさんのお褒めの言葉をいただくとともに、「若い方に興味・関心
をもっていただくことは、大変うれしく思います。」「生徒が行ったアンケート調査が参考になりました。」など、生
徒たちの励みになるお話もいただきました。

　10月18日（金）～ 11月15日（金）までの毎週金曜日
に計５回、３年生が七ヶ宿町内の５か所の事業所で地
域交流学習を実施しました。この地域交流学習では、
３年生が卒業を前に、これまでの「総合的な学習の時
間」のまとめとして、町の方との交流で得た学びを生
かし、生徒自身が考える町の課題の解決に役立つ活動
を計画し、町を思い続
ける心や地域づくりに
参画し続けようとする
意識を高めさせること
を目的としています。
計５日間にわたり、各
事業所にお世話になっ
たことで、これまでよ
り一層交流を深めるこ
とができ、生徒たちな
りに考えたこれからの
七ヶ宿町に必要な施策
もお伝えできたようで
した。

　11月13日（水）～ 15日（金）の３日間、２年生が白石
市や蔵王町、大河原町の９か所の事業所において、職場
体験学習を実施しました。職場体験では、①七ヶ宿町と
は異なる地域の職業人や職場との出会いを通して、暮ら
しや地域の特色と職業の関係について、共通性と多様性
に気付かせるとともに、より広い視野で自分の人生を見
つめ、働くことや生きる
ことについて考える。②
実社会での勤労体験を通
して、公共性や社会人と
してのマナーを身に付け
る。この２つをねらいと
し、貴重な体験をさせて
いただきました。生徒た
ちは働くことの意義やや
りがい、面白さなど、体
験したからこそ得られた、
たくさんの学びに充実感
を得ていました。

ハンター登場！ 逃走中！ 捕まりました！

第３学年地域交流学習
～事業所の皆様ご協力ありがとうございました～

第２学年職場体験学習
～事業所の皆様ご協力ありがとうございました～

　11月28日（木）に、１・２年生がおもちゃまつりを行いました。２年生が、１年生と一緒に楽しもうと、数か月前
から企画し、材料を自分たちで集め準備を進めてきました。招待を受け、遊びに来た１年生は、みんな満面の笑顔
でおもちゃ遊びに夢中になり、点数を競ったり、もっとよく転がるように何度も試したり、自力で作ってみたりし
ました。世話役の２年生の力が１年生の活動を支えていました。遊び終えた１年生は「来年は自分たちが１年生を
招待する番だ。」と張り切っています。七ヶ宿小学校の特色でもある異学年交流が大きな効果を発揮するイベントに
なりました。

　12月５日（木）の業間に、体育委員会が企画し、七小版「逃走中」を行いました。ハンターは、体育委員と職員です。
あいにくの天候だったため、場所が体育館になり、上学年と下学年に分かれての実施となりました。場所が狭く、
子供たちから「ずるい。すぐつかまっちゃう。」と嘆きの声が聞こえてきましたが、ハンターは遠慮しません。腰痛
や膝痛を抱えるハンターもいましたが、全力で捕まえにいき、子供たちも捕まらないよう、全力で逃げたり隠れた
りしました。業間時間の短い時間ではありましたが、全校児童と職員で楽しむことができ、良い思い出になりました。

御 礼 と お 願 い で す
● 11月に実施しました複十字シール運動への御協力、大変ありがとうございました。皆様のおかげで、

1,311円もの募金が集まりました。宮城県結核予防会へお渡ししてあります。御協力、ありがとう
ございました。

● 雪の季節になりました。路面の凍結、積雪等により道路には危険がたくさん潜んでいます。歩き方、
自転車乗り、坂道の上り下り、細い道から太い道へ出るときなどの安全面に気を付けるよう、お子
さんへお声掛けください。

おもちゃまつりで交流しました

七小で「逃走中」開催


